



9 Pièces

289 m²

Réf. 301376623

620 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un véritable paradis écologique, à proximité de Banne et Les Vans (07460 / 07140), cette magnifique propriété en pierres datant de 1820 vous séduira par son authenticité, son cadre exceptionnel et son potentiel rare. Sur un domaine arboré de 10 hectares sans aucun vis-à-vis, la bâtisse principale développe environ 280 m² habitables, répartis comme suit : • Un logement principal de 210 m², comprenant une vaste pièce de vie et 5 chambres lumineuses. • Deux chambres indépendantes avec sanitaires privés, pour un total d'environ 70 m², idéales pour accueillir famille, amis ou ...

Set in the heart of a true ecological paradise, near the villages of Banne and Les Vans (07460 / 07140), this stunning stone property from 1820 offers authenticity, serenity, and exceptional potential. Located on a beautifully wooded 10-hectare estate, with no overlooking neighbors, the property offers approximately 280 m² (3,000 sq ft) of living space, distributed as follows: • A main residence of 210 m² featuring a spacious living area and 5 bright bedrooms. • Two independent ensuite bedrooms with private sanitary facilities, totaling about 70 m²—ideal for hosting guests or running a rental ...

ITC IMMOBILIER

17 boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

